



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

PEV: vaccinations gratuites pour femmes enceintes et enfants

Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

A première phase des activités de vaccination intensifiées initiées par le ministère de la Santé, en partenariat avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) a démarré hier pour s'achever le 18 du même mois à Libreville.

Enfants éligibles (enfants de moins d'un an) et femmes enceintes reçoivent depuis hier, dans certaines structures sanitaires de la capitale gabonaise ainsi que certains quartiers, des vaccins contre les formes graves de la tuberculose (BCG), le vaccin anti-poliomyélitique oral (VPO), la rougeole, la fièvre jaune, le pentavalent (vaccin combiné contre la diphtérie, le tétanos, la coqueluche, l'hépatite B, les pneumonies et les ménin-

gites à haemophilus influenzae de à Fortune Barondi, directeur du type b), etc. Les activités de ces vaccinations s'inscrivent dans le cadre du renforcement du Programme élargi de vaccination (PEV) et devraient permettre aux personnes, dans le besoin, de mettre à jour leur carnet de vaccination.

" Ce sont des vaccinations de routine qui vont permettre de poursuivre le calendrier vaccinal et rattraper les enfants qui n'ont pas été vaccinés depuis le mois de mars. L'activité a démarré le 14 décembre dans les centres de santé de Libreville. Nous avons aussi déployé des agents dans nos quartiers. La même activité se déroule chez les chefs de quartiers", a fait savoir Georgette Magandji, responsable de vaccination du Centre de vaccination de Nzeng-Ayong.

Dans la foulée, le secrétaire général de la Santé, Patrice Ontina, a remis de manière symbolique

Programme élargi de vaccination (PEV), des équipements indispensables à la conservation des vaccins. Il s'agit, entre autres, de "135 appareils (essentiellement de réfrigérateurs et congélateurs) conformes aux normes de l'OMS. Le matériel réceptionné sera par la suite redistribué incessamment dans l'ensemble des structures sanitaires du pays pour la vaccination de routine", a précisé le directeur du PEV.

Ce programme de vaccination cible vise 24 départements sanitaires et compte s'étendre dans les provinces du Haut-Ogooué, de la Nyanga, de l'Ogooué-Maritime et du Woleu-Ntem.



Seuls les femmes enceintes et les enfants de 0 à 11 mois sont concernés par cette campagne vaccinale.

Le soutien du Rotary club Libreville-Sud à "El Jireh"

ENA Libreville/Gabon

E Centre d'accueil des orphelins et des enfants vulnérables " El Jireh ", dans le 2e arrondissement de Ntoum, a reçu, le samedi 12 décembre dernier, un chèque de près de 2 millions de francs de la part du Rotary club Libreville-Sud. Un acte qui s'inscrit dans l'une des stratégies de cette organisation portant sur " l'alphabétisation ", une volonté de contribuer à davantage de scolarisation en faveur des enfants.

Comme l'a indiqué son directeur Cédric Gally Ikondo, la spécificité de cet établissement mérite, de la part des personnes de bonne volonté, beaucoup d'intérêt afin de permettre à ses pensionnaires d'avoir un avenir radieux. En effet, le tour du propriétaire a dégagé des besoins à combler rapidement et, à moyen terme, tels que les problèmes de sécurisation du site, la construction d'une infirmerie, l'extension des salles de classe, etc.

Aussi, le geste du RC Libreville-Sud a-t-il été perçu dans

La remise symbolique du chèque par le président du RC Libreville-Sud, Léandre Marat-Rogombé (d) et le DG de Vivo Energy, Sarah Doukouré, au directeur d'El Jireh, Cédric Ikondo©

toute sa valeur. " Nous ne pouvons que vous dire merci et encore merci, d'autant que vous avez touché notre cœur ", s'est réjoui le responsable de El-Jireh. Le président du club donateur, Léandre Marat-Rogombé, devait ensuite expliquer que ce don a été rendu possible grâce au partenariat avec la société Vivo Energy.

Le directeur général de Vivo Energy, Sarah Doukouré, a magnifié la participation de son entreprise qui se veut "citoyenne", en apportant son concours à cet acte au bénéfice de la scolarisation des enfants. Tant le club Libreville-Sud que cette entreprise sont mobilisés autour de la promotion des idéaux en faveur de la solidarité et de l'humanité.



